
令和４年第２回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和４年３月２２日（火）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、大﨑委員、近岡委員、松田委員、市村委員

説 明 員 坂井生涯学習課長

欠 席 者 笠松学校教育課長兼小学校統合準備室長

開 会 午前１０時１５分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 付議議件

議案第３号 宝達志水町宝たち検定チャレンジ事業補助金交付要綱の一部を改

正する告示について

秋田学校教育課小学校統合準備室次長が資料に基づき説明した。

議案第４号 令和４年度教職員人事の内示について

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定によ

り非公開審議となった。」

原案どおり承認された。

３ 報告事項

（１）令和４年度宝達志水町一般会計予算（教育委員会関係）について

秋田学校教育課小学校統合準備室次長、坂井生涯学習課長が資料に基づき

説明した。

（２）令和４年度入学予定の児童生徒数について

秋田学校教育課小学校統合準備室次長が資料に基づき説明した。

（３）令和４年度小・中学校学級編成表について

秋田学校教育課小学校統合準備室次長が資料に基づき説明した。

４ その他

今後の日程について

秋田学校教育課小学校統合準備室次長が、今後の日程について説明した。



（委員の意見等）

閉 会 午前１０時５２分

質問 大﨑委員（宝達志水町宝たち検定チャレンジ事業補助金交付要綱の一部を改正

する告示について）

○2級以上の受検者について、何人いたか。

回答 細江教育長

○宝達中学校で 1人。

質問 市村委員（その他）

○小学校・中学校のコロナの状況はどうか。

回答 細江教育長

○PCR 検査を受けている方はいるが全員陰性であり、落ち着いてきている。

質問 市村委員（その他）

○宝達中学校 3年生の高校の進路状況について。

回答 細江教育長

○宝達中学校からの報告を確認して、後日、お示しする。

質問 大﨑委員（その他）

○4月の入学式は、コロナ前の例年どおりを予定しているのか。

回答 細江教育長

○一部の制限を予定している。コロナ患者が増えていけば検討し、少なくなっ

ていけばコロナ前に近づけていきたい。

質問 松田委員（その他）

○令和 4年度当初予算で ALT を 2 人から 3人に増やすと説明があったが、人員

の確保は大丈夫か。

回答 秋田学校教育課小学校統合準備室次長

○現在のところ 3人を確保する予定である。


